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平成２８年第 4 回西原村議会定例会 一般質問通告一覧表 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 28 年 11 月 22 日 

上野 正博 ２ 

①  熊本地震によ

る災害後の住環

境作りについて 

・二次災害など危険集落の集団移転に対して、村の支

援策はあるのか。 

 

・元の場所に家を建て集落に残る場合、道路の拡幅等

の利便性を考えた造成をされて、防災に強い集落再

生はできないか。 

村 長 

午前 9時 59 分 
②  子育て広場の

方向性について 

（今後どのように

されるのか） 

・熊本地震により施設が使用できない為、現在にしは

ら保育園で間借りして活動をされているが、どのよ

うな計画を持っておられるか。 

村 長 

 

 

平成２８年第４回西原村議会定例会 一般質問通告一覧表（通告順による）  
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

２ 

平成 28 年 11 月 22 日 

桂 悦朗 ２ 

① 住宅問題につい

て 

・ 仮設住宅での問題について。 

   高齢者の体調及び心のケア 

   自治会の設置 

 

・ 復興住宅（災害公営住宅）について。 

   アンケート調査の結果 

     建設予定地と建設戸数予定 

     建設着工計画（工程表） 

 

・ 住宅再建について 

 集団移転先の用地確保 

 跡地の問題 

村 長 

午前 11 時 25 分 

② 水の問題につい

て 

・ 村営中央簡易水道と小規模簡易水道組合

の合併について。 
村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

３ 

平成 28 年 11 月 24 日 

西口 義充 ３ 

① 民営水道組合の

復旧について 

・ 民営水道組合の施設に対しての支援は、ど

のように考えておられるか。 

 

・ 民営水道組合から村営水道に加入される

場合は、加入金（個人負担分）の免除・助

成はできないか。 

村 長 

午前 8時 24 分 

② コミュニティー

施設の復旧につい

て 

・ 公民館、消防団詰め所、地域の神社などの

施設、及び未指定文化財等の復旧に対して

どのように考えておられるか。 

（整備計画・支援等について） 

村 長 

 

教育長 

③ 震災時の人命救

出活動について 

・ 今回の震災では、消防団と住民の連携で多

くの住民が救われた。 

集落の防災組織と消防団をどう評価して

いるのか。 

村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

４ 

平成 28 年 11 月 24 日 

堀田 直孝 ４ 

① 震災復旧に伴う

埋蔵文化財保護と

の調整について 

・ 復旧復興に伴い今後多くの公共工事が行

われるが、埋蔵文化財保護法との調整はど

う考えているか。 

教育長 

② 地域コミュニテ

ィーの再生につい

て 

・ 集会場や神社仏閣など地域コミュニティ

ーの核となる施設の復旧についてどう考

えているか。 

村 長 

午前 10 時 35 分 

③ 今後の復旧・復興

に掛かる財源につ

いて 

・ 特措法による復旧・復興に要する財源確保

の見通しはあるのか。 
村 長 

④ 職員のメンタル

ケアについて 

・ 現在、役場職員が復旧・復興へ向けかなり

の心労がみられる。これに対してメンタル

のケアは十分おこなわれているのか。また

これに対し長期の行政支援があり、大変助

かっている面もあるが、この支援もいつま

で実施されるのか。 

村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

５ 

平成 28 年 11 月 24 日 

中西 義信 ３ 

① 宗教法人の現在

の活動状況につい

て 

・ 熊本地震が発生し、復旧・復興に邁進する

事が第一ではあるが、忘れてはいけない事

柄と考える。県や関係町村との連携等を含

めて、現状はどのようになっているのか。 

村 長 

午前 11 時 50 分 

② 熊本地震からの

復興対策の策定を

年末に示すとある

が、当時の活動検

証はしているか。 

・ 報道等で熊本地震からの復興対策の策定

を年末には提出すると出ていたが、当時の

活動の検証をしたうえで対策等を策定し

ているのかを問う。（自主避難所への対応

等がきちんと検証すべきと考える） 

村 長 

③ 小学校の児童の

生活や活動状況に

ついて 

・ 民間保育園が開園し３年になるが、小学校

の児童たちの生活態度や行動に良好な連

鎖反応が出てきているのではと実感して

いるが、検証されているか。（特に１～３

年生） 

教育長 

 

村 長 

 


